



Rimouski, le 8 décembre 2023

Chère amie,
Cher ami,

La mort d'enfants innocents à Gaza, l'accueil des otages israéliens en Égypte... Ces tragiques événements de l'actualité récente ne sont pas sans évoquer le contexte historique que Dieu a choisi pour envoyer son Fils unique Jésus afin qu'il puisse nous délivrer et nous donner la vie éternelle.

Bien que les illuminations des marchés de Noël continuent de nous faire rêver, la véritable espérance se nourrit de prière, de simplicité et de confiance. Les bergers de 2023 ont vu et entendu les annonciateurs de la Bonne Nouvelle. Puis, ils se sont mis en route en croyant à la nouveauté du message de Dieu.

Allons à la rencontre des autres comme le propose le Saint-Père dans le discours qu'il a prononcé lors de l'audience générale du 22 novembre dernier. C'est ainsi que des portes du cœur s'ouvrent et que le règne de Dieu prend forme et s'incarne en toute circonstance.

Le nouveau-né de Bethléem c'est le Christ, l'unique lumière qui jamais ne perd confiance en l'être humain.

Paix et bénédiction, car Dieu est avec nous. Joyeux Noël!

+ Denis GRONDIN
Archevêque de Rimouski

Joseph se leva; dans la nuit, il prit l'enfant et sa mère, et se retira en Égypte.

MT 2,14

Richard DADD (1817-1886),
The Flight out of Egypt (détail).
Vers 1849, huile sur toile.
Tate Britain de Londres.

